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令和２年度第５回尾張旭まつり実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和２年９月２５日（金） 

  開会 午前１０時３０分 

  閉会 午前１１時００分 

２ 開催場所 

  市役所南庁舎３階 講堂１・２ 

３ 出席委員 

  市長、副市長、尾張旭市商工会会長、尾張旭金融協会会長、尾張旭市自治連合

協議会会長、あいち尾東農業協同組合尾張旭地域総括理事、一般社団法人尾張旭

市観光協会会長（代理出席）、尾張旭ライオンズクラブ会長、一般社団法人尾張

旭青年会議所理事長、尾張旭市地域婦人団体連絡協議会会長、尾張旭市文化協会

会長、尾張旭市棒の手保存会会長、尾張旭市小中学校校長会会長、尾張旭市小中

学校 PTA 連絡協議会代表、尾張旭市教育委員会教育長 

１５名 

４ 欠席委員 

  尾張旭市議会議長、尾張旭ロータリークラブ会長、尾張旭市消防団団長 

 ３名 

５ 傍聴者 

  なし 

６ その他出席した事務局職員等 

  尾張旭まつり実行委員会事務局（市民生活部長、産業課長、産業課にぎわい交

流係長、産業課担当主事） 

４名 

７ 議題 

⑴  令和２年度尾張旭まつり実行委員会補正予算について 

⑵  「令和３年城山公園さくらまつり」について 

８ 会議の要旨 

司会（市民生活部長）  

 

 

 

 

 

定刻となりましたので、ただいまから、令和２年度第５回尾

張旭まつり実行委員会を開催させていただきます。 

私は、事務局長の大津でございます。本日の進行を努めさせ

ていただきますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、会議に先立ちまして、実行委員会の会長でありま

す、森 和実市長より御挨拶を申しあげます。 

市長 ＜あいさつ＞ 

司会（市民生活部長）  

 

 

 ありがとうございました。 

それでは、議題に移らせていただきます。尾張旭まつり実行

委員会規約第７条第１項の規定により、会議の議長は会長が行

うこととなっておりますので、この後の進行につきましては森

市長にお願いいたします。 
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議長（市長） それでは、これより議事に入ります。本日はお手元の次第に

ありますように、 

「令和２年度尾張旭まつり実行委員会補正予算について」及

び、「令和３年城山公園さくらまつり」についてご審議賜りた

いと思います。 

それではまず「令和２年度尾張旭まつり実行委員会補正予算

について」事務局から説明をお願いします。 

事務局（産業課）  ＜資料説明＞ 

議長（市長）  事務局による説明が終わりましたが、内容につきまして御意

見、御質問などがありましたらお願いします。 

御意見、御質問も無いようですので、お諮りいたします。事

務局より説明のありましたとおり、御承認いただくことに御異

議ございませんか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

議長（市長）  御異議もないようでございますので、承認することに決定い

たします。 

続いて、「令和３年城山公園さくらまつり」について御審議

賜りたいと思います。事務局から説明をお願いします。 

事務局（産業課）  ＜資料説明＞ 

議長（市長）  事務局による説明が終わりましたが、内容につきまして御意

見、御質問などがありましたらお願いします。 

尾張旭市小中学

校PTA連絡協議会 
１２月に開催する予定の維摩池のイベントでは、どのような

ことを検証してまつりにつなげるのか。 

事務局（産業課）  コロナの影響がある中での運営になりますので、密にならな

いようなテントの配置や入口での検温など、ソーシャルディス

タンスを保ちながら安全に運営できる方法を、様々な角度から

検証したいと考えております。 

議長（市長）  他にご意見もないようですのでお諮りいたします。事務局よ

り説明のありましたとおり、御承認いただくことに御異議ござ

いませんか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

議長（市長） 

御異議もないようでございますので、承認することに決定い

たします。 

以上で、本日の議題は終了いたしましたが、委員の皆様から

その他御意見がありましたら、頂戴したいと思います。 

御意見もないようですので、これで本日の実行委員会は終了

させていただきます。委員の皆様には御多忙のところ審議を賜

りありがとうございました｡ 

司会（市民生活部長）  

 

 

それでは引き続きまして、次第の「４その他」に移らせてい

ただきます。事務局から連絡事項等がありましたらお願いしま

す。 

事務局（産業課）  第６回尾張旭まつり実行委員会の予定を連絡。 

司会（市民生活部長）  

 

 これをもちまして、令和２年度第５回尾張旭まつり実行委員

会を終了させていただきます｡本日はありがとうございました。 

 


